

DPTO. DE COMUNICACIONES

# BOLETÍN INFORMATIVO



## JULIO

- OPERATIVO MEDICO
- TALLER LAS ABUELITAS
- PRIMER PICAZO FEDA
- INAUGURACIÓN BOULEVARD
- RECIBIMIENTO DE ATLETAS
- DÍA DE LOS PADRES
- ENCALICHADO
- BACHEO CON ASFALTO FRÍO
- DONACION DE TERRENOS PARA LA CASA CLUB DE LOS ABOGADOS
- DONACIÓN TERRENO ORGANIZACIÓN MUJERES HIGÜEYANAS.
- ALCALDÍA Y PROPEEP



**ALCALDÍA  
DE HIGÜEY**

*Gestión 2020-202*



# OPERATIVO MEDICO

La alcaldía en coordinación con el Hospital El Buen Samaritano, ha desarrollado un amplio operativo médico en diferentes puntos del municipio beneficiando a cientos de personas, en esta ocasión nos hemos trasladado a los sector 21 de Enero, específicamente en la 5ta iglesia de Dios Pentecostal, la comunidad Guarapito en la escuela Puerto Escondido y el sector Las 7 lagunas específicamente en la escuela Silvio Castro, con la finalidad de brindarle el apoyo médico primordial a las los munícipes higüeyanos que han sido beneficiados con el desarrollo de estos operativos.

Dichos operativos constan de consultadas, laboratorio, procedimientos odontológicos, examen de la vista, planificación familiar, medicina general, electrocardiograma entre otros procedimientos, además, la entrega de medicamentos.

Las personas que se han trasladado a este gran operativo expresaron agradecimiento a la gestión del Cholitín, por estar siempre pendiente de las necesidades de la gente y brindar las ayudas necesarias para la mejora de la calidad de vida de los Higüeyanos.



# TALLER DE LAS ABUELITAS

La alcaldía de Higüey en la gestión del alcalde Cholitin con la finalidad de promover el desarrollo de las habilidades de nuestros adultos mayores, el 28 de Marzo de 2022, dio inicio el Taller de las Abuelitas, con un grupo inicial de mujeres mayores de 50 años, durante el desarrollo del mismo se impartieron clases de Tejido en Macrame, Bisutería, Decoupage y Muñecas en Porcelana.



En la primera entrega se graduaron 13 abuelitas, como el taller fue todo un éxito, fue ofrecido a ese mismo grupo otro taller de reforzamiento en porcelana y bisutería más avanzada.

Estas iniciativas promueven la capacitación para dar espacio a nuevas emprendedoras, reintegrando a nuestras abuelitas a la vida productiva, evitando así el Alzheimer y depresión.





# PRIMER PICAZO FEDA

El alcalde Cholitin, acompañó a directivos del FEDA, a dar el primer picazo para la construcción del local de la Junta Agropecuaria La Altagracia.

En un acto lleno de entusiasmo que congregó a representantes del sector agropecuario, líderes comunitarios y funcionarios gubernamentales, se llevó a cabo el acto del primer picazo para el inicio de la construcción del nuevo y moderno local de la Junta Agropecuaria.

La sub directora nacional del FEDA Irma Rondón, destacó que el nuevo local de la Junta Agropecuaria contará con comodidades modernas, como: salas de reuniones, espacios para capacitación y formación, áreas de almacenamiento y exposiciones, así como oficinas administrativas. Esto permitirá a la Junta llevar a cabo su misión de manera más eficiente y efectiva, promoviendo la innovación, la transferencia de tecnología y el crecimiento económico en el sector agropecuario local.

De su parte, el alcalde destacó la importancia de la agricultura y la ganadería como pilares fundamentales de la economía local, y enfatizó el compromiso de esta gestión para apoyar y fortalecer el desarrollo sostenible de estas actividades. Asimismo, agradeció el apoyo y colaboración del gobierno central y los miembros de la Junta Agropecuaria, quienes han trabajado incansablemente para hacer realidad este proyecto.

Durante el acto también estuvieron presentes, la gobernadora Provincial, Martina Pepen, Ernesto del Rosario, Pte de la Cooperativa Junta La Altagracia, María Casilda, Directora Regional del FEDA José Fráncico, Director provincial del FEDA, miembros de la Junta Agropecuaria, directivos del FEDA, entre otras personalidades.



# INAUGURACIÓN BOULEVARD

La Alcaldía del municipio Higüey y el banco BanReservas se enorgullecen en anunciar la inauguración del esperado Paseo Turístico Bulevar Arévalo Cedeño Valdez, un proyecto que marca un hito significativo en el desarrollo y embellecimiento de nuestra querida ciudad.



El nuevo boulevard se concibe como un espacio contemporáneo inclusivo que promoverá la convivencia, el entretenimiento y el comercio local. Su diseño vanguardista combina espacios verdes, vigilancia, wifi, espacios para eventos culturales y una abundante oferta gastronómica, reflejando la riqueza de nuestra ciudad representada en atractivos como Saborea Higüey.

El proyecto se lleva a cabo de manera sostenible, cuidando cada detalle, para garantizar la protección del medio ambiente y promover la movilidad accesible para todos los ciudadanos. El nuevo bulevar se convertirá en un lugar icónico para vecinos y turistas, un punto de encuentro y un referente para la promoción turística de nuestra ciudad.

Luego del acto inaugural, todos disfrutaron de la maravillosa música de Negrito de Villa y la Orquesta Filarmónica Sergio Vargas de Villa Alta Gracia, cuyo rico repertorio deleitó a los higüeyanos y llenó de alegría la noche.





# RECIBIMIENTO DE ATLETAS

El alcalde Rafael Duluc Cholitin, en un acto de reconocimiento, recibió a los atletas Higüeyanos que participaron y que representaron la República Dominicana, en Los Juegos Panamericanos Centroamericanos y El Caribe.

Entre los atletas que fueron recibidos se encuentra, Mayerlyn José. Ganadora de BRONCE, quien representó a la Rep. Dom. En la Copa Panamericana de Judo en Guayaquil.

Junior Alcántara, En Boxeo. Ganador en PLATA en los Juegos Centroafricano y del Caribe.

Yenilka Corporan. Ganadora de ORO, en Heptatlón Infantil U15. En varias modalidades: Salto Longitud, salto alto, 80mts. Largo, 1000mts. Plano, impulso de bala, lanzamiento de pelota, DOS DIAS COMPITIENDO.

Massiel Matos Duran. Ganadora de Oro, representante de Las Reinas Del Caribe.

Los deportistas y presidentes de asociaciones de deportes, agradecieron al alcalde por siempre apoyar el deporte en todos los aspectos, siendo el alcalde un aliado incondicional al desarrollo del deporte en el municipio.



# DÍA DE LOS PADRES

En conmemoración del día de los Padres, la alcaldía de Higüey, realizó un agasajo a los padres de la institución, en una mañana llena de alegría y buena música los padres fueron agraciados con un presente de parte del alcalde Cholitín.



El padre representa el pilar de la familia y por ser este un día tan importante desde la alcaldía no se podía dejar pasar por alto, en tal sentido fue realizada esta hermosa actividad con un presente para padres valiosos que día a día trabajan por el bienestar de nuestro municipio.



# ENCALICHADO

La alcaldía de Higüey trabaja arduamente en el acondicionamiento y encalichado de distintas calles en todo el municipio, como es el caso de los sectores de las carreteras Guarapito, Cruce Jovina, Los Cerritos y Naranjo de China, además las calles Las Praderas, La Piña, El Mango, La Mandarina, La Mandarina II, La Pera, La Fresa, La Manzana y El Tamarindo, barrio Los Prados II, calle La Trinitaria, Los Prados I, villa cerro, la calle Guido García, en Las Cabrerías de Villa Cerro, Además, la reapertura, acondicionamiento y encalichado de la calle Circunvalación Enrique Rijo, que comunica los sectores Mamá tingó y Brisas del Llano

Estos trabajos responden a la preocupación del alcalde de mejorar el acceso a los distintos sectores ya que son vías por la cual a diario transitan cientos de personas y atendiendo al llamado de comunitarios hoy cuentan con calles en óptimas condiciones aptas para el transporte.

Los sectores de nuestro municipio están cambiando, la ardua labor que realiza la alcaldía de Higüey en la gestión del alcalde Rafael Barón Duluc (Cholitín), en reiteras ocasiones residentes de las distintas comunidades han expresado que gracias a los trabajos que realiza la alcaldía sus respectivas comunidades presentan un gran avance y ha cambiado la calidad de vida.



# BACHEO CON ASFALTO FRÍO

La alcaldía de Higüey da inicio al operativo de bacheo con asfalto en frío que se estará desarrollando en distintos puntos de nuestro municipio, para desarrollar este operativo se hizo un levantamiento en distintos puntos del municipio y posteriormente se estará trabajando en los puntos que ameritan ser intervenidos.



Estos trabajos se han realizado en el casco urbano y en varios sectores del municipio, con la finalidad de aportar a la estética de la ciudad y mejorar el flujo vehicular y con esto garantizar el bienestar y la mejora de la calidad de vida de los higüeyanos.

Ante estos trabajos los munícipes han expresado estar agradecidos ya que con el bacheo se facilita el flujo vehicular aportando al cuidado de los vehículos, destacando que con esta iniciativa la alcaldía garantiza la mejora en la estética del municipio y mejora la calidad de vida de los Higüeyanos.





## **DONACION DE TERRENOS PARA LA CASA CLUB DE LOS ABOGADOS**

En un acto que reunió a miembros de la comunidad y abogados de la provincia La Altagracia, el alcalde Rafael Barón Duluc (Cholitin), entregó unos terrenos para la construcción de la Casa Club del Colegio de abogados de la provincia La Altagracia.

Representantes del Colegio de Abogados expresaron estar agradecidos del alcalde Cholitin, por ayudar al cumplimiento de este sueño, además destacaron que la casa club tendrá como objetivo proporcionar un espacio moderno y funcional para el desarrollo de actividades y eventos que beneficien a la comunidad legal, áreas de recreación para sus miembros y sus familias.

El alcalde Cholitin, expresó su entusiasmo por la iniciativa y destacó la importancia de fomentar el crecimiento profesional y el bienestar social en la ciudad, señalando que esta entrega representa un paso significativo en nuestra búsqueda de fortalecer los lazos entre la comunidad legal y el gobierno local. "Estoy convencido de que este espacio será un centro de excelencia y colaboración para nuestros abogados y contribuirá al desarrollo continuo de nuestra ciudad", afirmó el alcalde.



# DONACIÓN TERRENO ORGANIZACIÓN MUJERES HIGÜEYANAS

En un acto de apoyo y compromiso con el desarrollo comunitario, el alcalde Rafael Barón Duluc (Cholitin), realizó la donación de terrenos a la Organización de Mujeres Higüeyanas, La entrega de estos terrenos tiene como objetivo fortalecer las iniciativas y proyectos de esta destacada organización, que se dedica a empoderar a las mujeres y promover la igualdad de género en nuestra comunidad.



Representantes de la organización destacaron que el local que se construirá en dicho lugar va a fomentar el desarrollo social y el bienestar de todas las mujeres que conforman la organización, contribuyendo al progreso de la comunidad, creciendo en valores y objetivos de la organización de mujeres.

Durante la entrega el alcalde Cholitin expresó su admiración por la labor que realiza la Organización Mujeres, destacando su dedicación y esfuerzo para mejorar la calidad de vida de las mujeres en nuestra ciudad, el alcalde señaló que esta donación es un reconocimiento a la incansable labor que realiza las mujeres, en favor de la igualdad de género y el empoderamiento femenino. Confiamos en que estos terrenos sean utilizados de manera efectiva para el beneficio de toda la comunidad.

La actividad contó con la presencia de una amplia representación de la Organización de Mujeres Higüeyanas, comunitaria, directores y encargados departamentales de la alcaldía, entre otras personalidades.



# ALCALDÍA Y PROPEEP

El Director de PROPEEP encabezó este fin de semana jornadas de inclusión «Primero Tú» en diferentes sectores del municipio Higüey.

El director de PROPEEP, resaltó que la decisión del presidente Luis Abinader, es proporcionar un acompañamiento integral para toda la familia, desde la atención a la primera infancia, a las embarazadas y facilitar la capacitación de los jóvenes con cursos técnicos, el funcionario explicó que para lograr la capacitación de los jóvenes y poder integrarse al mercado laboral, se ofrecen los cursos gratuitos que imparten el Instituto Tecnológico de las Américas (ITLA) y las Escuelas Vocacionales de la Fuerza Armadas y la Policía Nacional.

De su lado, el alcalde de Higüey, Rafael Barón Duluc (Cholintín) valoró positivo el impacto de «Primero Tu» en los más necesitados de ese municipio y dijo que el programa va muy acorde con la filosofía del extinto líder político José Francisco Peña Gómez, quien decía que primero está la gente. El alcalde finalizó diciendo que no solo es hacer calles, aceras y contenes, sino que primero debe haber un enfoque en las personas, como está haciendo el presidente Abinader y el apoyo a las alcaldías.





***RAFAEL BARÓN DULUC***  
***ALCALDE DEL MUNICIPIO HIGÜEY***

***JOEL RIJO BENZO***  
***DIR. COMUNICACIONES - EDITOR***

***DANIEL CEDEÑO***  
***EDICCIÓN Y DISEÑO***

***DPTO DE PRENSA***  
***REDACCIÓN Y FOTOGRAFÍAS***



# **ALCALDÍA DE HIGÜEY**

*Gestión 2020-202*

**2023**